



Siguiendo los pasos de Albert Einstein

Dos alumnos de Maristas y uno del Cuerpo de Hombre ganan la Olimpiada de Física

R.D.L. | SALAMANCA

RUBEN Martín Rodríguez, del IES Cuerpo de Hombre, de Béjar, y Alejandro Andrés Juanes y Joaquín Buenaventura Muñoz Hernández, ambos del colegio Maristas de Champagnat, representarán al distrito universitario de Salamanca en la fase nacional de la Olimpiada Española de Física, que se celebrará en Gerona del 31 de marzo al 3 de abril, con el reto final de convertirse en uno de los concursantes de la fase internacional que tendrá lugar en Indonesia.

Ayer, de momento, estos jóvenes recibieron ya el reconoci-

miento de sus profesores, las familias y los docentes de la Universidad de Salamanca que asistieron a la entrega de los premios a los seis primeros clasificados en la fase local de la Olimpiada de Física, que tuvo lugar la pasada semana. Así, además, de los tres estudiantes que acudirán a la fase nacional, recogieron su diploma los estudiantes Marina Fernández Galán, del IES Francisco Salinas; Jaime Gómez Ramírez, del IES Vaguada de la Palma; y Carlos Adolfo Gallego Gallego, del Colegio Diocesano de Ávila.

Este año, 64 estudiantes —37 en Salamanca, 14 en Zamora y 13 en Ávila— han participado en la



Los ganadores de la Olimpiada de Física, con los profesores y representantes de la Universidad. | JAVIER CUESTA

fase local del concurso impulsado por la Real Sociedad de Física para promover el estudio de esta ciencia entre los jóvenes alumnos.

Y es que para los estudiantes que ayer recogieron su premio, la Física no es una ciencia aburrida y difícil, todo lo contrario, para

ellos su estudio resulta divertido y la resolución de los problemas que plantea es una satisfacción.

Esa filosofía es la que trata de divulgar Antxon Anta Unanue, profesor que junto a los jóvenes se convirtió en protagonista de la ceremonia de clausura de la Olimpiada de Física. “Un paseo

sorprendente por la magia de la Física” fue el título de su conferencia que, más que una ponencia fue un espectáculo de magia con el que todos los asistentes cayeron en la cuenta de que la ciencia que estudia las propiedades de la materia y de la energía invade el día a día.